
Protokoll: 

Rm Lipinski-Naumann fragt nach, welche „privaten Bedürfnisse“ in diesem Bereich bestehen. 

Herr Hastenteufel erklärt, dass diese durch neue Gewerbe- sowie Ärztehaus Ansiedelungen zu 

begründen sind.  

 


